

Erste Sitzung von Projektbeirat zur Rheintalbahn

MONTAG, 05. OKTOBER 2009, 06:13 UHR

Berlin (dpa/lsw) - In Berlin konstituiert sich heute (14.00) der Projektbeirat zur Rheintalbahn. Das Gremium soll Trassenvarianten der umstrittenen neuen Bahnstrecke bewerten sowie Alternativen und Verbesserungen vorschlagen. Darin vertreten sind unter anderem das Bundesverkehrsministerium, das baden-württembergische Innenministeriums, die Bahn, Landräte und eine Bürgerinitiative. Bei dem milliardenschweren Bahnausbau zwischen Karlsruhe und Basel ist neben der Streckenführung auch die Finanzierung umstritten. Der Ausbau der Rheintalbahn ist neben «Stuttgart 21» das größte Bahnprojekt in Baden-Württemberg.

Quelle: Bild.de